



## Presseerklärung des Sicherheitsrats zu Kolumbien

NEW YORK, 22. Juli 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre volle und einstimmige Unterstützung für den Friedensprozess in Kolumbien. Sie begrüßten den weitgehend friedlichen Verlauf der Wahlen als ein Zeichen für die Stärkung der kolumbianischen Demokratie infolge des Endgültigen Friedensabkommens. Sie begrüßten außerdem die Zunahme der Zahl der gewählten weiblichen Abgeordneten im Kongress.

Während sich eine neue Regierung auf ihren Amtse8h7ttär 455(v)6(o)-5(r)b(d)-5(er)-(weet,(f)-ß)2ßu)-5(n)-6(ter)-4(s)

22-11567 (G)



